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同心抗疫送溫暖

香港客屬總會於2011年註冊成立，一直以來團結香
港客家鄉親，參與香港社會事務，支持香港特區政府

依法施政，維護香港繁榮穩定，推動香港與內地的
合作交流和家鄉的經濟建設。吳惠權說，疫情發生
以來，客屬總會以及各屬會首長關心家鄉的安全，
眾志成城、捐款捐物。除了向抗疫基金捐贈港幣30
萬元以外，該會首長及屬會成員亦分別向梅州、惠
州、河源、清遠、東莞等地區捐贈大量醫護用品及
抗疫物資。另外，該會關心香港基層市民的防疫問
題，經多方努力成功搜購了10萬個口罩和5萬支酒
精搓手液，3 月於新界大埔、藍田、深水、九龍
城、觀塘、黃埔等多個地區的基層社區派發，為基
層長者及市民送上溫暖。

抗疫基金可解燃眉之急
受疫情影響，香港各中小企業的生意大跌，部分

行業暫停或縮短營運時間，有些甚至要求員工放無
薪假，用以避免企業倒閉和裁員。為幫助企業紓
困，港府早前成立了總額300億元的防疫抗疫基金，
其中包括為企業提供低息貸款、減少租金、提供培
訓津貼等。吳惠權提到，部分企業可能認為這些措
施作用不大，不足以解決根本性的困難，但政府須
平衡考慮各行業的難題，希望市民可以對此加以理
解。

疫情來勢洶湧，對經濟的打擊亦無法提前預知。
他希望政府可以適當減少審批時間，以便中小企業
盡快申請到款項；同時也希望大家能充分利用好抗

疫基金，優先解決燃眉之急，社會各界共渡時艱。

向醫護致謝畫面令人感動
吳惠權感慨地說，這段時間在網絡上看到許多動情

的感謝畫面，令人十分感動。一些湖北病人康復以後
向醫護人員跪拜感謝、各地市民以最高禮節歡迎醫護
人員回到家鄉等，大家都在以自己的方式表達謝意，
可見抗疫中每個人都置身其中，亦襯托出抗疫一線工
作者對人民和國家作出的巨大貢獻。

新冠病毒傳染性極高，美國、歐洲等多個國家、地
區進入疫情爆發期，香港疫情亦有失控態勢，而當前

內地的疫情已基本控制住。吳惠權提到，自疫情爆發
以來，內地大量醫護人員、公職人員堅守在防疫第一
線，社會各界積極為抗疫奉獻愛心，再加上市民響應
號召隔離在家，這些行動均有效遏制了病毒傳播。他
希望港府加強與內地以及世界各地的資訊溝通，互相
學習，交流經驗，再結合香港的政情民情進行總結，
科學推動防疫工作，進一步減低疫情爆發的風險。他
認為，疫情結束之後，市民須更加注重個人衛生防
護，將清潔衛生行為納入日常生活之中。

吳惠權冀加強疫情資訊交流

疫情爆發以來，香港客屬總會迅
速行動，該會首長、屬會及成員積
極向基金捐款、向基層社區送口
罩、向家鄉捐防疫物資，為香港和
內地的防疫作出貢獻。該會主席吳
惠權日前在接受本報記者採訪時表
示：「新冠疫情傳染性極高，希望
港府加強與內地及世界各地的交
流，再結合本地情況進行總結，科
學推動防疫工作，進一步降低疫情
爆發的風險。」

香港商報記者 左雯
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吳惠權希望港府加強與內地以及世界各地的資訊
溝通，互相學習，交流經驗。

【香港商報訊】東華三院自1870
年創立以來，植根香港150年，一直
恪守「救病拯危、安老復康、興學
育才、扶幼導青」的使命，盡心服
務社群，為慈善事業作出貢獻。該
院庚子年董事局於2020年4月1日正
式履新，文穎怡任董事局主席。

庚子年董事局成員包括主席文穎
怡、第一副主席譚鎮國、第二副主
席馬清揚、第三副主席韋浩文、第
四副主席鄧明慧、第五副主席何猷
啟，總理馮敬安、晏紫、李澤浩、
陳姚麗妮、廖晉輝、麥鄧蕙敏、吳
鄭雅瑜、諸陳慧婷、莊紫祥、梁煒
茵、洪若甄、曾慶業、蔡加怡、高
易誼。

據悉，今年是東華三院創院150周
年，該院以「行善‧行更遠」為150
周年的口號，籌劃了一系列別出心
裁的慶祝及慈善活動，與香港市民
同慶周年。
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【香港商報訊】香港工業總會深入了解現時本港企
業面臨的實際困難，並與政府、金融界及相關持份者
保持緊密溝通，透過拜訪行政長官林鄭月娥等官員、
網絡會議等多種渠道，向各界表達工商界的訴求，建
議有關方面能優化支援中小企的措施，希望進一步紓
緩其資金壓力，減輕疫情對香港經濟的衝擊。 建議向進出口業界提供補貼

工總主席葉中賢日前拜訪行政長官林鄭
月娥，並與財政司司長陳茂波以及商務及
經濟發展局局長邱騰華展開交流，適切地
反映業界的實際困難，期盼有關當局能果
斷地推出政策及措施，與本港企業共渡時
艱。葉中賢建議特區政府可考慮向進出口
業界提供一筆過的補助津貼，以解燃眉之
急。同時適當放寬政府資助基金(例如中
小企業市場推廣基金及BUD專項基金)的
資助要求，容許受助企業更靈活地運用資
助撥款，用作網上推廣或其他線上宣傳用
途。葉中賢表示：「我們樂見特區政府聆
聽業界聲音，並積極跟進後續工作。工總

希望政府能夠加快推出新一輪救經濟、保就業措施，
並優化轄下資助計劃的細節，讓本港企業盡早受
益。」

冀金融機構助資金周轉
針對大部分中小企面臨的資金流問題，葉中賢亦與

香港金融管理局（金管局）、香港出口信用保險局
（信保局）以及多家銀行進行溝通。他期望金管局及
本港銀行能適度放寬中小企融資擔保計劃申請要求，
並向企業提供貸款的清晰指引，以及加快實施6個月
「還息不還本」的紓困措施，讓更多企業受惠；同
時，金管局亦能適時監管，確保本港銀行體系有足夠
資金支持中小企。

葉中賢同時提出希望有關當局能為信保局「拆牆鬆

綁」，擴大其信用保險服務和承保範圍，以至承保力
度，為本港企業提供更大保障，令保戶更易向銀行取
得貿易融資，以改善企業資金周轉。

葉中賢表示：「中小企一直是香港經濟的中流砥
柱，也是經濟增長的重要動力。我們喜見金管局近日
已推出多項措施，相信有助紓緩中小企現金流壓力。
我們也希望透過優化細節及簡化程序，讓更多企業能
受惠於『百分百擔保特惠貸款』等政府支援計劃。此
外，工總亦會不遺餘力，全方位協助業界面對困境。
趁內地疫情漸趨穩定，香港可以開始採購內地防疫
用品，鼓勵業界進一步加強防護齊心抗疫，工總亦透
過全新推出『香港工業一路發』服務熱線，為會員企
業解答有關疫情、政府資助計劃和銀行貸款等多方面
問題及提供最新資訊。」

工總冀多渠道助企業紓困

葉中賢主持網絡視頻會議，與陳茂波司長交流，表達業界訴求。

責任編輯 曉弘 志誠
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加入《香港商報》讀者俱樂
部，助你生活 「贏」得精彩。

《香港商報》官方發布

用手機微信掃描二維碼，點擊 「註
冊」 ，輸入手機號，設定密碼，收到驗證碼

並輸入後，即註冊成功，然後點擊右上角
「…」 ，點擊 「收藏」 。

（1）

（2） 打開手機微信我的 「收藏」 ，點擊 「香
港商報讀者俱樂部」 進入主界面，輸入手機

號和密碼後登陸。

（3） 登陸後，點擊右下角
「會員中心」 ，點擊 「會員

充值」 進行繳費，按繳費天數閱
讀電子完整版電子完整版《香港商報》。
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將員工推給政府紅軍紅軍認錯

CC朗朗加盟加盟祖記祖記罰球無功罰球無功德甲多隊分小組訓練
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基爾獲加基爾獲加再衰睇脫衣網騷

意甲意甲【柏林7日綜合電】拜仁慕尼黑、多蒙特及RB萊比錫等多
間德甲球會日前相繼恢復場地「分小組訓練」，訓練內容以長
傳、射門和體能等「無身體接觸」項目為主。

恢復訓練的同時，各球會根據當地衛生部門建議，採取嚴格
限制措施。拜仁慕尼黑復操，球員被分為多個小組，每人之間
至少要有2米的距離。除此之外，球會也傳來好消息，會方官
方宣布與湯馬士梅拿續約兩年，新約到2023年才屆滿。梅拿至
今為拜仁上陣521次攻入195球，並送出146次助攻。他隨隊贏
得8次德甲聯賽冠軍，5次德國盃和5次德超盃錦標；還曾登頂
歐聯、世冠盃和歐洲超級盃。梅拿表示，能繼續為拜仁效力是
頭等大事，等到一切恢復正常，球隊將繼續贏得一切榮譽，他
說：「我已經在拜仁效力了20年，說不清是我伴隨着球會成長，
還是球會陪我成長，我們一直並肩前行。拜仁不僅是我的僱主，
也是我的全部激情所在，我會繼續全力以赴！」

多蒙特球員輪流使用更衣室，同一時間只允許一名球員使用，
球員用過後立即打掃清潔；在禾夫斯堡的球員秤重室，每個人
都有自己的墊子，秤重時必須戴手套。

科隆分組訓練最多達8人，史浩克04每組最多7人，慕遜加
柏每組最多5人。雲達不來梅申請10人分組訓練，但當地衛生
部門給出的指導意見是每組最多4人，而且訓練必須在戶外，
隊醫必須在訓練開始前檢查球員是否有症狀。

RB萊比錫競技主管克勒施表示，各支球會在恢復有條件限
制的訓練方面達成共識，並與當地衛生部門保持溝通。針對目
前停擺危機，德甲聯盟正在尋找一個大家都能接受的解決方案。
奧格斯堡、利華古遜及法蘭克福等球隊此前分別恢復分組訓練，
但各隊面臨情況不同。例如賀芬咸的訓練場地是自有特權，訓
練容易得到許可；弗賴堡訓練場地歸當地政府所有，需要得到
政府批准才能訓練，目前弗賴堡尚未恢復訓練計劃。德國足協
提示，低級別聯賽以及地方性業餘聯賽球隊暫時不要仿效德甲
球隊恢復訓練，要聽從當地衛生部門指導，防止新冠病毒傳播。

【倫敦7日綜合電】英超球會利物浦(紅軍)周一宣布改變主意，將不去給球會工
作人員申請英國政府為應對新冠肺炎疫情設立的臨時性失業補貼，並為他們之前打
算把員工推給政府的決定道歉。

紅軍上周末宣布將給大約200名員工申請政府補貼，即由政府負擔這些暫時性失
業人員八成的工資，每月不超過2500英鎊。作為英超第5間作出這一決策的球會，
儘管利物浦承諾會補齊差額，讓這些員工的月薪和之前保持一致，作為去年稅前利
潤超過4000萬英鎊的歐冠冠軍，紅軍此舉還是引來失望聲一片。

利物浦CEO摩爾周一在官網致信球迷，表示「我們上周作出了錯誤決定，為此
感到十分抱歉。」他表示，球會的意願保持不變，那就是盡可能保護全體工作人員，
盡可能不讓大家在這一前所未有的時刻收入受到影響，而現在他們承諾要在無法進
行足球比賽的情況下尋求其他解決途徑，不把員工推給政府的保障計劃。

摩爾同時強調，儘管球會在此次疫情危機前經濟狀況良好，現在卻是收入停止，
支出繼續。而「和社會上幾乎所有領域一樣，我們現在和未來都面臨巨大的不確
定性和擔憂」。

利物浦名宿加歷查表示，紅軍最初的決定，讓他非常憤怒，「因為人們把利物浦
視為榜樣，而其他球會也會仿效他們。」加歷查還表示，這樣的決定讓許多利物浦
支持者感到難堪，因為曼聯、曼城和愛華頓的球迷都在嘲笑利物浦的這個決定。

由於新冠肺炎疫情的蔓延，降薪問題成了國際足壇近一段時
間的焦點。此前意甲聯盟曾與球員協會在這方面進行過討論，
但未達成一致，隨後意甲聯盟又在周一召開緊急會議。

會議上19間球會通過降薪協議，根據協議內容，若本季聯賽
無法恢復，球員將要放棄三分之一的薪酬，若本季擇日重啟，
球員將減少六分之一的薪水。據悉，該協議對於球隊教練組和
球會員工同樣適用。在意甲20支球隊中，唯一沒有參與表態的
是衛冕冠軍祖雲達斯。祖記早在3月底便宣布已與球員和教練員
達成降薪協議。

雖然意甲與各球會達成協議，但球員工會就表明不接受這個
結果，並指此舉「令人費解」。協議會將經濟損失轉嫁到球員
身上，是相當不負責任。

另外，儘管C朗在加盟祖雲達斯後，展現出良好狀態，但意
大利媒體周一還是公布該葡萄牙球星一項尷尬數據：在加盟祖
記後，他主射39次罰球，無一能夠轉化為入球。

2018年夏天，C朗從皇家馬德里轉會祖雲達斯，在為新東家
攻入的53入球中，沒有一個是罰球直接破門。作為一位公認的
罰球高手，C朗的「電梯球」乃是其拿手好戲，無論是在曼聯、
皇馬、還是葡萄牙國家隊，都多次上演罰球破門好戲。

據意媒統計，在C朗主射39次罰球中，有25次擊中人牆，11
次被門將化解，2次偏出球門，還有1次擊中門框。C朗本季已
在聯賽中攻入21球，在意甲射手榜上排次席。

國際乒聯周二宣布再次推遲2020世界乒乓球
團體錦標賽的舉辦日期，賽事將暫定於9月27
日至10月4日在韓國釜山舉行。

受疫情影響，國際乒聯執行委員會上月決定
暫停今年6月30日之前所有的國際乒聯賽事和
活動，並進一步推遲舉行2020世乒賽。

國際乒聯表示，將繼續與韓國乒協一道密切
關注全球疫情局勢，將參賽球員、教練員、球
迷、工作人員以及相關各方的安全健康放在首
位。若情況未有好轉，則可能進一步調整賽事
舉辦計劃。

【羅馬7日綜合電】意甲聯盟周一宣布，19支球會
已經就降薪問題達成一致，若本賽季無法恢復，球員
將放棄三分之一的薪酬。

【倫敦7日綜合電】效力曼城的基爾獲加可謂最近英超的風雲人物，繼日前被踢
爆在家中舉行性愛派對後，周一他再次登上英國《太陽報》的頭版；今次的原因
是基爾獲加被發現與一班英格蘭國家隊(三獅軍團)師弟齊齊在網上睇脫衣舞直播。

基爾獲加早前被踢爆花2000英鎊在家中召妓，被大肆批評的同時，也面臨球會
的處分。雖然基爾獲加已就事件公開道歉，但他很快就再次被發現言行不一。

周一《太陽報》報道，基爾獲加參加一次Instagram的直播，過程中由加拿大說
唱手Tory Lanez擔任解說，並指揮一名叫Zia的女子表演脫衣舞。期間基爾獲加更
不時以Emoji表達自己興奮的心情。

像香港藝人杜如風一樣，基爾獲加從來都「唔自私」；上次與友人一同召妓，
今次就與一班英格蘭國家隊隊友齊齊睇脫衣舞。查頓辛祖、拉舒福特及史達寧先
後加入，而效力愛華頓的伊禾比隨後也現身直播間，好不熱鬧。

有消息人士指出，相信三獅軍團主帥修夫基或是球會的領隊們都不希望旗下球
員沉迷於觀看這類表演。不過能夠留在家中，總算是遵守了防疫的規定。

對於基爾獲加近期的一連串行為，曼城主帥哥迪奧拿肯定感到不是味兒；加上
其感染新冠肺炎的母親在周日不幸離世，哥帥刻下正處於艱難的時期。不過這位
西班牙籍主帥仍然心繫球會，據英國傳媒報道，哥帥將接受降薪，藉此幫助曼城
的非比賽工作人員繼續拿取全額工資。

CC朗轉投祖記後朗轉投祖記後，，還未還未
有罰球直接破門有罰球直接破門。。

加入《香港商報》讀者俱樂
部，助你生活 「贏」得精彩。

《香港商報》官方發布

用手機微信掃描二維碼，點擊 「註
冊」 ，輸入手機號，設定密碼，收到驗證碼

並輸入後，即註冊成功，然後點擊右上角
「…」 ，點擊 「收藏」 。

（1）

（2） 打開手機微信我的 「收藏」 ，點擊 「香
港商報讀者俱樂部」 進入主界面，輸入手機

號和密碼後登陸。

（3） 登陸後，點擊右下角
「會員中心」 ，點擊 「會員

充值」 進行繳費，按繳費天數閱
讀電子完整版電子完整版《香港商報》。

加入《香港商報》讀者俱樂
部，助你生活 「贏」得精彩。

《香港商報》官方發布

用手機微信掃描二維碼，點擊 「註
冊」 ，輸入手機號，設定密碼，收到驗證碼

並輸入後，即註冊成功，然後點擊右上角
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將員工推給政府紅軍紅軍認錯

CC朗朗加盟加盟祖記祖記罰球無功罰球無功德甲多隊分小組訓練
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基爾獲加基爾獲加再衰睇脫衣網騷

意甲意甲【柏林7日綜合電】拜仁慕尼黑、多蒙特及RB萊比錫等多
間德甲球會日前相繼恢復場地「分小組訓練」，訓練內容以長
傳、射門和體能等「無身體接觸」項目為主。

恢復訓練的同時，各球會根據當地衛生部門建議，採取嚴格
限制措施。拜仁慕尼黑復操，球員被分為多個小組，每人之間
至少要有2米的距離。除此之外，球會也傳來好消息，會方官
方宣布與湯馬士梅拿續約兩年，新約到2023年才屆滿。梅拿至
今為拜仁上陣521次攻入195球，並送出146次助攻。他隨隊贏
得8次德甲聯賽冠軍，5次德國盃和5次德超盃錦標；還曾登頂
歐聯、世冠盃和歐洲超級盃。梅拿表示，能繼續為拜仁效力是
頭等大事，等到一切恢復正常，球隊將繼續贏得一切榮譽，他
說：「我已經在拜仁效力了20年，說不清是我伴隨着球會成長，
還是球會陪我成長，我們一直並肩前行。拜仁不僅是我的僱主，
也是我的全部激情所在，我會繼續全力以赴！」

多蒙特球員輪流使用更衣室，同一時間只允許一名球員使用，
球員用過後立即打掃清潔；在禾夫斯堡的球員秤重室，每個人
都有自己的墊子，秤重時必須戴手套。

科隆分組訓練最多達8人，史浩克04每組最多7人，慕遜加
柏每組最多5人。雲達不來梅申請10人分組訓練，但當地衛生
部門給出的指導意見是每組最多4人，而且訓練必須在戶外，
隊醫必須在訓練開始前檢查球員是否有症狀。

RB萊比錫競技主管克勒施表示，各支球會在恢復有條件限
制的訓練方面達成共識，並與當地衛生部門保持溝通。針對目
前停擺危機，德甲聯盟正在尋找一個大家都能接受的解決方案。
奧格斯堡、利華古遜及法蘭克福等球隊此前分別恢復分組訓練，
但各隊面臨情況不同。例如賀芬咸的訓練場地是自有特權，訓
練容易得到許可；弗賴堡訓練場地歸當地政府所有，需要得到
政府批准才能訓練，目前弗賴堡尚未恢復訓練計劃。德國足協
提示，低級別聯賽以及地方性業餘聯賽球隊暫時不要仿效德甲
球隊恢復訓練，要聽從當地衛生部門指導，防止新冠病毒傳播。

【倫敦7日綜合電】英超球會利物浦(紅軍)周一宣布改變主意，將不去給球會工
作人員申請英國政府為應對新冠肺炎疫情設立的臨時性失業補貼，並為他們之前打
算把員工推給政府的決定道歉。

紅軍上周末宣布將給大約200名員工申請政府補貼，即由政府負擔這些暫時性失
業人員八成的工資，每月不超過2500英鎊。作為英超第5間作出這一決策的球會，
儘管利物浦承諾會補齊差額，讓這些員工的月薪和之前保持一致，作為去年稅前利
潤超過4000萬英鎊的歐冠冠軍，紅軍此舉還是引來失望聲一片。

利物浦CEO摩爾周一在官網致信球迷，表示「我們上周作出了錯誤決定，為此
感到十分抱歉。」他表示，球會的意願保持不變，那就是盡可能保護全體工作人員，
盡可能不讓大家在這一前所未有的時刻收入受到影響，而現在他們承諾要在無法進
行足球比賽的情況下尋求其他解決途徑，不把員工推給政府的保障計劃。

摩爾同時強調，儘管球會在此次疫情危機前經濟狀況良好，現在卻是收入停止，
支出繼續。而「和社會上幾乎所有領域一樣，我們現在和未來都面臨巨大的不確
定性和擔憂」。

利物浦名宿加歷查表示，紅軍最初的決定，讓他非常憤怒，「因為人們把利物浦
視為榜樣，而其他球會也會仿效他們。」加歷查還表示，這樣的決定讓許多利物浦
支持者感到難堪，因為曼聯、曼城和愛華頓的球迷都在嘲笑利物浦的這個決定。

由於新冠肺炎疫情的蔓延，降薪問題成了國際足壇近一段時
間的焦點。此前意甲聯盟曾與球員協會在這方面進行過討論，
但未達成一致，隨後意甲聯盟又在周一召開緊急會議。

會議上19間球會通過降薪協議，根據協議內容，若本季聯賽
無法恢復，球員將要放棄三分之一的薪酬，若本季擇日重啟，
球員將減少六分之一的薪水。據悉，該協議對於球隊教練組和
球會員工同樣適用。在意甲20支球隊中，唯一沒有參與表態的
是衛冕冠軍祖雲達斯。祖記早在3月底便宣布已與球員和教練員
達成降薪協議。

雖然意甲與各球會達成協議，但球員工會就表明不接受這個
結果，並指此舉「令人費解」。協議會將經濟損失轉嫁到球員
身上，是相當不負責任。

另外，儘管C朗在加盟祖雲達斯後，展現出良好狀態，但意
大利媒體周一還是公布該葡萄牙球星一項尷尬數據：在加盟祖
記後，他主射39次罰球，無一能夠轉化為入球。

2018年夏天，C朗從皇家馬德里轉會祖雲達斯，在為新東家
攻入的53入球中，沒有一個是罰球直接破門。作為一位公認的
罰球高手，C朗的「電梯球」乃是其拿手好戲，無論是在曼聯、
皇馬、還是葡萄牙國家隊，都多次上演罰球破門好戲。

據意媒統計，在C朗主射39次罰球中，有25次擊中人牆，11
次被門將化解，2次偏出球門，還有1次擊中門框。C朗本季已
在聯賽中攻入21球，在意甲射手榜上排次席。

國際乒聯周二宣布再次推遲2020世界乒乓球
團體錦標賽的舉辦日期，賽事將暫定於9月27
日至10月4日在韓國釜山舉行。

受疫情影響，國際乒聯執行委員會上月決定
暫停今年6月30日之前所有的國際乒聯賽事和
活動，並進一步推遲舉行2020世乒賽。

國際乒聯表示，將繼續與韓國乒協一道密切
關注全球疫情局勢，將參賽球員、教練員、球
迷、工作人員以及相關各方的安全健康放在首
位。若情況未有好轉，則可能進一步調整賽事
舉辦計劃。

【羅馬7日綜合電】意甲聯盟周一宣布，19支球會
已經就降薪問題達成一致，若本賽季無法恢復，球員
將放棄三分之一的薪酬。

【倫敦7日綜合電】效力曼城的基爾獲加可謂最近英超的風雲人物，繼日前被踢
爆在家中舉行性愛派對後，周一他再次登上英國《太陽報》的頭版；今次的原因
是基爾獲加被發現與一班英格蘭國家隊(三獅軍團)師弟齊齊在網上睇脫衣舞直播。

基爾獲加早前被踢爆花2000英鎊在家中召妓，被大肆批評的同時，也面臨球會
的處分。雖然基爾獲加已就事件公開道歉，但他很快就再次被發現言行不一。

周一《太陽報》報道，基爾獲加參加一次Instagram的直播，過程中由加拿大說
唱手Tory Lanez擔任解說，並指揮一名叫Zia的女子表演脫衣舞。期間基爾獲加更
不時以Emoji表達自己興奮的心情。

像香港藝人杜如風一樣，基爾獲加從來都「唔自私」；上次與友人一同召妓，
今次就與一班英格蘭國家隊隊友齊齊睇脫衣舞。查頓辛祖、拉舒福特及史達寧先
後加入，而效力愛華頓的伊禾比隨後也現身直播間，好不熱鬧。

有消息人士指出，相信三獅軍團主帥修夫基或是球會的領隊們都不希望旗下球
員沉迷於觀看這類表演。不過能夠留在家中，總算是遵守了防疫的規定。

對於基爾獲加近期的一連串行為，曼城主帥哥迪奧拿肯定感到不是味兒；加上
其感染新冠肺炎的母親在周日不幸離世，哥帥刻下正處於艱難的時期。不過這位
西班牙籍主帥仍然心繫球會，據英國傳媒報道，哥帥將接受降薪，藉此幫助曼城
的非比賽工作人員繼續拿取全額工資。

CC朗轉投祖記後朗轉投祖記後，，還未還未
有罰球直接破門有罰球直接破門。。


